
 
 
 
 
 
 
Les noms féminins terminés par le son [e] s’écrivent –ée :  

une randonnée, une journée 

 

Exceptions : une clé 

Certains noms masculins se terminent aussi par -ée : le musée – 

le lycée… 

 

 

Les noms féminins terminés par le son [te] et [tje] s’écrivent –té et -tié :  

la gaieté, l’amitié 

 

Exceptions : une dictée, une portée, une montée, une pâtée, une 

jetée, et les noms de contenus comme une assiettée, une 

pelletée. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

O2 – Les noms féminins  
en -é, -té, -tée, -tié. 


